



Investigación y Trabajo Creativo

Mientras estudié el doctorado en Psicología Clínica en la Pontificia Universidad Católica de Puerto Rico, realicé la investigación: Relación entre las Actitudes, Ansiedad y Miedo Ante la Muerte en Profesionales de la Salud en la Región Sur de Puerto Rico. Cabe señalar, que la investigación obtuvo distinción honorífica y trajo cambios significativos en las instituciones hospitalarias donde se llevó a cabo el estudio. Adicional, a la institución a la que ofrezco consultoría lleve a cabo una investigación titulada: Nivel de Conocimiento de los Profesionales de la Salud a la Higiene de Manos y su relación con las infecciones nosocomiales.

Por otro lado, he servido como mentora, co-mentora en investigaciones a estudiantes a nivel de maestría y doctoral. También, he participado en panel de experto para la validación de instrumento. En relación con publicaciones, he realizado varias publicaciones en la revista Impulso del CPEPR. Adicional, he realizado varios trabajos, creativos entre los que se encuentran: documentos para la acreditación del programa, Protocolo de simulación clínica, el Protocolo de desechos biomédicos del departamento, video de la medición arterial.